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Brauchen Sie einen Kurs in der vorlesungsfreien Zeit (Intensivkurs) oder einen Semesterkurs? 
1. Alle unsere Kurse mit dem Abschluss einer Teilniveaustufe (z.B. A2.2 oder B2.1) bieten das Gleiche, egal ob Semesterkurs oder Intensivkurs:
-derselbe Kursinhalt

-dasselbe Kursprogramm

-dasselbe Punktesystem zur Einstufung

-dieselbe Prüfungsordnung

-dasselbe Bewertungsschema

-dieselben Kursbücher

-fast alle Kurse können für UNIcert-Zertifikate I, II oder III angerechnet werden

2. Was ist anders im Semester: 

-Die Kursdauer ist von April bis Juli und von Oktober bis Februar.

-Kurse finden einmal bis zweimal pro Woche statt – parallel zum Studium.
-Wir bieten zusätzlich Kurse mit einem besonderen Schwerpunkt, z.B. Prüfungstraining oder Wirtschaftsdeutsch. 
-Die Kurse sind sehr günstig, weil ca. 90 % der Kursgebühr von der Universität bezahlt werden, damit alle  Deutsch lernen können. 

-Sie müssen vor der Online-Anmeldung persönlich in Hohenheim sein: Entweder Sie haben vorher einen Deutschkurs in Hohenheim besucht und die Prüfung bestanden oder Sie machen persönlich in der Mediothek des Sprachenzentrums den Einstufungstest oder Sie haben C1-Niveau .

-Egal wo Sie sind: Sie können sich selbst online an Ihrem PC für die Deutschkurse einschreiben, wenn Sie Punkte vom Test oder vom Kurs haben:  https://spraz.uni-hohenheim.de/anmeldung
-Die Online-Anmeldung für das Sommersemester startet in der Regel Anfang/Mitte April und die Online-Anmeldung für das Wintersemester startet Anfang/Mitte Oktober. 

-Natürlich können Sie im Anmeldezeitraum auch zur Beratung kommen.

- Mehr Details gibt es unter „Semesterkurse“.

3. Was ist anders in der vorlesungsfreien Zeit:
-Intensivkurse gibt es nur im März, August und September.

-Der Unterricht findet ca. drei Wochen lang fünf Tage in der Woche statt: Montag bis Freitag.

-Mit Intensivkursen kann man schneller sein Lernziel erreichen, aber das ist ein Zusatzangebot und Sie müssen die Kurskosten voll selbst finanzieren.

-Sie müssen nicht  vor der Einschreibung persönlich in Hohenheim sein. 

-Mehr Informationen zur Einschreibung gibt es unter „Kurse in der vorlesungsfreien Zeit“.

4. Wichtig: Am 1.4. und am 1.10. gibt es einen neuen Einstufungstest.  Deshalb können Sie den Test in der Zeit vom 1.4. bis 31.9. und in der Zeit vom 1.10. bis 31.3. jeweils nur einmal machen.
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First decide whether you need a course in the semester break (Intensive course) or during the semester (Semester course).
1. Whether “Semester course” or “Intensive course”, we offer the same in both types of language level courses: 

-same course content

-same curriculum

-same point system (score in test or points after end of course exam)
-same examination system

-same marking system

-same course books
-most courses are part of the UNIcert certificates I, II or III
2. What is different during the semester:

-Semester courses run from April until July and from October until February. 

-Your course takes place once or twice per week during the Semester alongside your studies.
-Additionally to language level courses we also offer special courses such as oral training or economic German.

-Courses are subsidised by the university to enable every student to learn and improve his/her German.

-You need to be personally in Hohenheim before you can register: Either you do the entrance test in the language centre or you were in Hohenheim and passed your end of course exam. 

-Once you got the points of your entrance test or your exam, there is no need to be in Hohenheim. You can register online for the semester from your computer wherever you are: 
 https://spraz.uni-hohenheim.de/anmeldung
-Registration for the Summer Semester starts beginning or mid of April and the registration for the Wintersemester starts beginning or mid of October.

-You may also come personally to the Sprachenzentrum to get advice. 

-For more details of registration please see “Courses during the semester”.

3. What is different in the semester break:

-We only offer Intensive courses in March, August and September. 

-Your course takes place Monday to Friday over a period of about three weeks.
-This is an additionally offer to speed up your language learning which is not subsidised by the university. Therefore, your course fees have to cover the costs.
-You do not need to be personally in Hohenheim before you register.

-For registration procedures please see “Courses during the semester break”.
4. Please be aware that you can only do the entrance test once during the period 1st of April until 31st of September and once during the period of 1st of October until 31st of March. On first of April and on first of October we start to use a new test.





